

ブルームボール 町内リーグ開幕!!



この町内リーグは昭和62年から始まり、今年で33年目を迎えます。当初、参加チームは10チームを超え200名近い選手がプレイしていましたが、今では4チーム、約60名と大きく減少してしまいました。しかし、選手達の熱気は今も昔も変わっていません。ひとたびリンクに上がれば少々の体のぶつかり合いはお構いなし。特にゴール前の攻防では、スティックや体を激しくぶつけ合いアイスホッケーさながらの熱いプレーが見られます。

佐呂間町ならではのウィンタースポーツ、初心者も大歓迎とのこと、興味のある方はぜひリンクに足を運んでみてはいかがでしょうか。

Baby face



Birthday
2/5

そうき
大山 蒼騎 くん

(北 大山 修二さん・由美子さん)

こんにちは😊
おおやま そうき です💎
食べるのだいすき♥いたずらだいすき♥
マイブームは、ポイポイ投げることにっこり
笑ってみせることです♪
みなさんよろしくお願ひします😊

『baby face』では掲載するお子さんを募集しています。掲載を希望される方は、誕生月の前月5日までに保健福祉課保健師までご連絡ください。なお、希望者多数の場合はこちらで抽選させていただきますことをご承ください。



お誕生★

★おめでとうございます



平成30年12月生まれの赤ちゃん

12月3日生まれ
岸 柊風 (ひいな) ちゃん
(西富 岸 和貴さん・美穂さん)

12月20日生まれ
井上 湊翔 (みなと) くん
(幌岩 井上 誠さん・絢美さん)

12月27日生まれ
堀切 紗奈 (さな) ちゃん
(浜佐呂間 堀切 雅喜さん・遥さん)

12月28日生まれ
三津谷 晃斗 (あきと) くん
(富武士 三津谷 直記さん・ありすさん)

平成30年度に生まれた赤ちゃん(12/31 現在)
男の子：18人 女の子：14人 計32人

今月のひとりごと

先日、人生初のワカサギ釣りに挑戦しました。昨年のアキアジが釣れなかったトラウマがあり「どうせ釣れないだろうな」なんて思いながら竿を垂らしていましたが、とんでもなく釣れてビックリ！夢中で釣っているとあっという間に数時間が過ぎていました。ワカサギは一夜干しにして美味しく頂きました。一夜干しの美味しさに感動し、釣りよりも魚の一夜干し作りが趣味になりそうです。(中原)